

1学年通信 No.10

令和元年 6月14日 発行責任者 佐藤 哲也

暑さの中の健闘！全会津中学校総合体育大会

各支部の中体連を勝ち抜いた全会津の中学校が13日に、県大会の切符をかけて大会に臨みました。

雨の心配なく、天候にも恵まれました。ほとんどの部の3年生は、負ければ引退という試合で、選手に選ばれた1年生は、真剣に競技に臨んでいました。

勝ち上がってきたチームと対戦したり、他の学校の応援の仕方や大会に臨むマナーなどを見たりすることで、学んだことが多かったと思います。これからの学校生活や部活動で、生かしてほしいと思います。

県大会には、男子バレー部とソフトテニス男女の個人、バドミントン男子の個人が出場します。

今後は2年生が中心となるものの、1年生が大会に出る機会が多くなってきます。

暑さに負けないよう日々の体調管理に注意しながら、毎日の部活動で自分の可能性を高めてほしいと思います。



期末テストの範囲を配布します

7月1日、2日は、中学校に入って初めての定期テストが行われます。テスト範囲は、2週間前に発表され、テストの1週間前から部活動中止になります。単に成績のためだけではなく、日頃の学習の成果を確認したり、自分の進路を実現したりするための大切なテストです。

「どんなテストだろう?」「何をどう勉強したら良いか、分からない」と不安なこともあると思いますが、各教科で事前に説明や対策を行いますので、それを参考に勉強を進めてほしいと思います。

「まだ2週間もある。」などと思わずに、計画的に学習をしてほしいと思います。

なお、テストの結果として、各教科の点数、平均点、学年順位をご家庭にお知らせしますので、確認印を押して返却するようにお願いします。

5月に種まきをしたものが、鹿野さんによって大きな苗になって戻ってきました。

7月に、西山地区と学校の近くに植えるまで、大きくなった苗は、学校で水やりをして育てます。

水やり当番は、朝、登校したら水をあげます。当番の人は、余裕を持って登校するようにお願いします。

3週間ほどの当番ですので、ご家庭でもご協力をお願いします。

月日	曜	1	2	3	4	5	6	備 考
6/17	月	学活	英語	国語	総合	理科	家庭	朝の会・部活あり
6/18	火	理科	数学	英語	美術	保体	国語	
6/19	水	数学	社会	英語	音楽	道徳	保体	
6/20	木	理科	国語	技術	数学	保体	美術	短縮・バス15:30
6/21	金	数学	国語	社会	英語	総合	総合	1年郷土学習講話・午前短縮

中体連を終えて

両沼中体連や全会津中体連で、応援や試合などで頑張りました。1年生は、先輩たちや部活動から学んだこと、これから頑張りたいことなど一人ひとりが思ったことや感想を書きました。

1年 齋藤 妃織さん

私は、初めての中体連で試合には出ず、先輩たちの応援をしました。応援をしながら、試合を見て、試合のルールや審判、副審などを覚えられるよう、しっかりと見て応援しました。

中体連での試合を見ると、先輩たちは、素早いサーブやスマッシュなど打って、相手からのボールを確実に取れて、すごいなと思いました。

私は、みんなと精一杯応援しました。この中体連で、2ペアの人たちが県大会に行けました。私は、県大会に行けた2ペアを応援したいと思いました。

1年 鈴木 優仁くん

はじめてのバレーの大事な1つの大会の中体連では、自分は試合に出なかったけど、チームが2位で良かった。大会で思ったことは、応援で勢いを作り、もりあげれば流れがくるということ。

ほかには、試合が始まってからの最初の1点、終盤の1点が大きいものだと感じました。

1つの気のゆるみが失点につながるの、そういうのをなくしたいなと思いました。大会中は、いろいろな学校の人、先生がいるので、あいさつをしなかったらだめだと思いました。

来月から県大会があります。サーブ、サーブカットを見直し、大会に向け、真剣に取り組みたいです。大会で気持ちをゆるめないようにして、大会にむけたいです。